

# Mandataria asiste a la inauguración del memorial en recuerdo de las víctimas del Cuartel Lautaro

4 ABR 2016



**En una emotiva ceremonia en la comuna de La Reina, la Jefa de Estado aseguró que “quienes fueron cruelmente torturados y asesinados en este sitio, lo fueron porque estaban resistiendo a la dictadura desde la política y la sociedad. Porque estaban construyendo puentes entre quienes pensábamos distinto”.**

**Esta obra, ubicada en un espacio público, busca contribuir al acto de pedagogía del ‘Nunca más en Chile’ y facilitar el anhelo de amistad cívica.**

Hasta la plazoleta Simón Bolívar, en la Comuna de La Reina, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para asistir a la ceremonia de inauguración del memorial en recuerdo de las víctimas del “Cuartel Lautaro” de la DINA, que funcionó a fines de los 70 en la calle Simón Bolívar. “Me cuestan las palabras cuando se trata de hacer memoria sobre los hechos dolorosos que hoy nos reúnen y nos interpelan. Cuesta asomarse al horror al que compatriotas nuestros fueron empujados, sin piedad, sin un ápice de respeto a su dignidad, por el solo hecho de pensar distinto, por el solo hecho de defender la democracia avasallada y de organizarse para resistir a una dictadura cruel”, señaló la Jefa de Estado al inicio de su intervención.

Durante la ceremonia, la Mandataria acompañó a un grupo de familiares de detenidos desaparecidos que depositaron claveles rojos en el memorial.

“Quienes fueron cruelmente torturados y asesinados en este sitio, lo fueron porque estaban resistiendo a la dictadura desde la política y la sociedad. Porque estaban construyendo puentes entre quienes

pensábamos distinto”, sostuvo.

Y agregó: “Porque mantenían vivo un tejido social y cultural que ponía freno al experimento al que el régimen quería someter a Chile”.

El memorial que se encuentra ubicado entre las calles Simón Bolívar y Valenzuela Llanos, busca contribuir al acto de pedagogía del ‘Nunca más en Chile’ y facilitar el anhelo de amistad cívica en un espacio público para la reflexión de la comunidad y recogimiento de los deudos de las víctimas violentadas en el Cuartel Lautaro.

“Su recuerdo no nos abandona ni nos abandonará. Por eso, ante el abismo de inhumanidad que aquí se abrió, nos queda la lección profunda de personas que entendieron la política y la lucha social como entrega de sí y compromiso con los otros: eso que Neruda llamó: la fraternidad hacia el que no conozco”, subrayó la máxima autoridad del país.

ETIQUETAS :

#Derechos

Humanos